
 

 

FEVRIER DEVANT TA FACE  
Mon Dieu défendra mon héritage 
S/T : L’héritage durable 
Elie MacNay KASHAMA 
  
C’est quoi l’héritage durable ?  
Trois semaines passées autour de ce concept « héritage » nous ont aidé à comprendre ce qu’est 
l’héritage. Nous avons aussi compris que notre héritage en Christ n’est  non seulement matériel mais 
aussi spirituel.  
L’héritage peut être conçu comme un avion dont les deux ailes, dans notre contexte, constituent d’une 
part l’héritage Abrahamique et de l’autre l’héritage messianique :  
 
-l’héritage abrahamique  
 
Par héritage abrahamique, nous comprenons la bénédiction de Dieu au travers d’Abraham pour 
d’abord les Juifs (Israël) et ensuite les autres peuples. Dieu a scellé une alliance avec Abraham, celle 
d’être avec lui et son peuple ; et eux de le choisir comme Dieu. Cette alliance sur Israël a fait qu’il n’y 
ait aucun peuple aussi béni que la nation juive. Dieu a prononcé une bénédiction sur Israël de façon 
qu’aucune puissance de ténèbres ne peut tenir. Le récit biblique dans Nombres 22 et 23 nous 
démontrent combien Balak, roi de Moab, est passé par toutes les voies pour maudire Israël. Sa 
stratégie était de détruire Israël de l’intérieur, le démoraliser après avoir compris finalement qu’Israël 
était sous bénédiction de Dieu (chapitre 23). 
 
Cette bénédiction, c’est ça l’héritage d’Israël, l’héritage durable. Quoique cet héritage soit durable, il 
n’est pas éternel. Cet héritage d’Abraham était d’abord pour les Juifs, Abraham et sa postériorité.  
Jésus est venu remettre la pendule à zéro (Jean 3 :14-16), l’héritage Messianique. 
 
-L’héritage messianique 
 
L’héritage messianique est l’héritage que nous recevons de Jésus – Christ, l’héritage réservé à tous les 
peuples à une seule condition de croire en lui. 
Messianique pour dire du Messie, du Christ. A la différence du premier (matériel), cet héritage fait de 
nous des citoyens célestes, des esprits à l’image de Dieu lui-même. 
 
La pensée de Dieu, à notre endroit, a toujours été de nous voir dans la grandeur ; le secret de la force 
d’Israël dépendait de la profondeur de sa relation avec Dieu. L’héritage de Dieu est connecté à lui, sa 
source, sinon des malédictions s’ensuivraient. Quand nous avons cet héritage, nous avons l’avantage 
de faire ce qui, naturellement, est difficile voire impossible à nos yeux.  
Jérémie 12 :5, nous interpelle sur la course à laquelle Dieu nous appelle, celle des chevaux et non celle 
des piétons. Notre foi en Dieu produit des grandes réalisations ; le monde a besoin de les voir pour 
croire. 
 
La faveur de Dieu transcende le naturel, préparons notre mentalité à la course des chevaux, et plus 
nous prions nous nous disposons à cette course. L’héritage durable n’est pas simple, ni garanti sans 
notre coopération. Sa durabilité dépend  de nous et de notre relation avec Dieu. 
Notre héritage est, donc un Homme, Jésus – Christ, et non tous ces matériels : maisons, voitures … 
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